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Pio Siragusa 

 

 

La seduta è aperta alle ore 10:40 

prima seduta 

 

 

 

 



PRESENTI   Calandretti, Cardella, Colletto,  Gelardi,  Modesto, Pinzolo Ventura, Salemi, Siragusa 

ASSENTI  Costa, Dragna, Filippello, Governali, Grizzaffi, Pascucci, Scianni, Vasi. 

Presiede la seduta il Presidente Siragusa 

Svolge le funzioni  di segretario il Dott. Antonio Le Donne 

Il Presidente del Consiglio 

Verificata l’assenza del numero legale (8/16) sospende la seduta di un’ora ai sensi dell’art. 36 del regolamento 
interno sul funzionamento del Consiglio Comunale.  

Alle ore 11.35 riprende la seduta  

PRESENTI   Calandretti, Cardella, Colletto,  Gelardi,  Governali, Modesto, Pinzolo Ventura, Salemi, Scianni, 
Siragusa 

ASSENTI  Costa, Dragna, Filippello, Grizzaffi, Pascucci, Vasi. 

Svolge le funzioni  di segretario il consigliere più giovane tra i presenti, Luca Calandretti. 

Sono presenti per l’Amministrazione il Sindaco Nicolò Nicolosi e l’assessore Verro  

Verificata la presenza del numero legale (10/16) dichiara aperta la seduta 

Vengono nominati scrutinatori i consiglieri Colletto, Cardella e Scianni – approvato all’unanimità 

Si passa al primo punto all’o.d.g.:   COMUNICAZIONI 

 il Presidente dà lettura delle comunicazioni pervenute all’ufficio di Presidenza: 

 Nota prot. n. 35539 del 09/11/2023 avente per oggetto “Impossibilità ad accedere in ufficio – Ringraziamenti 
al Presidente del Consiglio” 

 Nota prot. n. 37455 del 24/11/2023 avente per oggetto “Richiesta incontro propedeutico all’approvazione 
del Bilancio di previsione 2024-2026” 

 Nota prot. n. 37199 del 23/11/2023 avente per oggetto “ Misure per il potenziamento del servizio 
farmaceutico (art. 11 D. L. 24.1.2012 n. 1, convertito in Legge 24.3.2012, n. 27) Revisione della Pianta 
Organica – Diffida ad adempiere ex art. 24 l.r. 44/1991” 

 Nota prot. n. 37237 del 23/11/2023 avente per oggetto “Nota dell’Assessorato delle Autonomie Locali e della 
Funzione Pubblica relativa alla revisione della pianta organica del servizio farmaceutico ( giusto prot. 37199 
del 23/11/2023)” 

 Nota prot. n. 36695 del 20/11/2023 avente per oggetto “Trasmissione segnalazione disservizio in via S.Lucia 
strada di alta densità di traffico veicolare sul lato sx in direzione della piazza Falcone e Borsellino” 

 Nota prot. n. 36476 del 16/11/2023 avente per oggetto “Catalinotto/Comune di Corleone- Diffida ad 
adempiere – Rilascio di certificato diritti edificatori a nome della ditta Catalinotto Maria – Risposta a nota 
prot. nr. 35579 del 10/11/2023 dell’Avv. Santacolomba Simona”.  

Alle ore 11.50 entra il Dott. Antonio Le Donne che assume le funzioni di segretario  

Il Presidente del Consiglio 

Vorrei solo testimoniare la grande abnegazione da parte del responsabile del procedimento Ponzo che 
effettivamente è da solo e mi rivolgo anche lei segretario per dire che anche questo è un ufficio nevralgico 
dove ci sono tantissime pratiche e sarebbe opportuno rafforzarlo, devo dare atto a Ponzo del grande impegno 



e professionalità nello svolgere con tutte le difficoltà questo tipo di servizio, ha dimostrato che i fatti non 
erano come annunciato dall’avvocato e mi sembra giusto dare merito per il comportamento tenuto ed il 
rispetto delle normative. 

Legge l’ultima nota pervenuta all’ufficio di Presidenza: 

 Nota prot. n. 37682 del 28/11/2023 avente per oggetto “Assenza lavori consiglio comunale del 29/11/2023” 

Il Presidente del Consiglio 

Si passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g. Oggetto: Lettura ed approvazione verbali precedenti: 

 Deliberazione CC  n. 115 del 14/11/2023 

 Deliberazione CC  n. 117 del 14/11/2023 

 Deliberazione CC  n. 118 del 20/11/2023 

 

Mette ai voti l’atto 

Presenti  10 

Favorevoli  10 

Il Consiglio Comunale    

Ad unanimità di voti palesemente espressi approva “Lettura ed approvazione verbali precedenti “  

Il Presidente del Consiglio 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’o.d.g.: PROPOSTA DI DELIBERAZIONE “RICONOSCIMENTO DEL 

DEBITO FUORI BILANCIO AI SENSI DELL’ART. 194, COMMA 1, LETT. A) DEL D.LGS. 267/2000 PER LA 

SENTENZA ESECUTIVA N. 525/2022, RESA A DEFINIZIONE DEL GIUDIZIO PORTANTE IL N. DI R.G. 8639/2018, 

AMAT S.P.A./COMUNE DI CORLEONE” 

corredata di parere favorevole della I Commissione, di regolarità tecnica e contabile e parere favorevole 

dall’Organo di Revisione di cui parzialmente dà lettura  

Interviene il  Sindaco Nicolosi  

Buongiorno a tutti. Io per la verità volevo fare delle comunicazioni prima di discutere l'ordine del giorno, per 

cui non so se posso farlo adesso oppure votiamo quest'atto e poi parlo. 

Esce il consigliere Salemi  

Presenti  9 

Il Presidente del Consiglio 

Trattiamo prima l’o.d.g, parliamo di una sentenza che risale al 2018 era di una cifra maggiore all’incirca 109 

mila euro, il Comune già aveva pagato la prima quota di 54 mila, nonché, forse a luglio di quest'anno, ha 

pagato un'altra quota di 37 mila euro e quindi, in base alla sentenza, se non mi sbaglio, rimaneva di 

adempiere a quest'ultima rata entro il 30 novembre. Se non adempiamo entro il 30 novembre a 

questa disposizione del Tribunale si rischia l’aggravio di ulteriori spese.   

Mette ai voti l’atto 



Presenti  9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi approva la proposta di deliberazione avente ad oggetto: 

“RICONOSCIMENTO DEL DEBITO FUORI BILANCIO AI SENSI DELL’ART. 194, COMMA 1, LETT. A) DEL D.LGS. 

267/2000 PER LA SENTENZA ESECUTIVA N. 525/2022, RESA A DEFINIZIONE DEL GIUDIZIO PORTANTE IL N. 

DI R.G. 8639/2018, AMAT S.P.A./COMUNE DI CORLEONE”  

Il Presidente del Consiglio 

Mette ai voti l’immediata esecutività dell’atto 

Presenti  9 

Favorevoli  9 

Il Consiglio Comunale 

Ad unanimità di voti palesemente espressi  approva l’immediata esecutività dell’atto. 

Il Presidente del Consiglio Siragusa: 

Prima di trattare il punto dobbiamo verificare gli estremi di necessità e urgenza dell'inserimento tra i punti 

all'ordine del giorno del Consiglio Comunale di una proposta avente ad oggetto “Bilancio di previsione per 

l’Esercizio 2023-2025. Variazione di assestamento generale ai sensi dell’art. 175, comma 8, del Decreto 

Legislativo 18.08.2000, n. 267 e successive modifiche e integrazioni, nonché verifica della salvaguardia degli 

equilibri di Bilancio, ai sensi dell’art. 193, comma 2, del citato Decreto e dello stato di attuazione dei 

programmi”.  

Entra il consigliere Dragna 

Presenti 10 

Il Sindaco 

Le dichiarazioni che pensavo di fare al Consiglio in via preliminare me le riservo alla fine, mentre volevo 

prima dire le ragioni di questo provvedimento che viene con questo carattere di urgenza al Consiglio. Non si 

tratta di variazioni particolarmente rilevanti, in larga misura si tratta di somme che sono arrivate da vari enti. 

Mi pare che sia un contributo all'assessorato al turismo richiesto per l'evento che da venerdì a domenica 

avremo qui a Corleone sui temi della legalità. Ne abbiamo parlato più volte di questa cosa, comunque 

adesso è tutto più ufficiale nel senso che sono state definite anche le presenze, ci sarà un bel parterre di 

iniziative rilevanti sui temi dell'legalità. Poi c'è un'altra somma, credo 17 mila euro, che l'agenzia delle 

entrate circa cinque o sei anni fa aveva incamerato, avendo pagato il Comune una somma che non doveva, e 

quindi ce l'hanno restituita e quindi la rientriamo e la mettiamo nel bilancio. Sono piccole somme, ma alla 

luce del fatto che siamo in pieno riequilibrio ci aiutano a riequilibrare i conti. Quindi sono dei 

piccoli aggiustamenti. Mentre ho accolto la sollecitazione che ha fatto il Presidente del Consiglio per una 

valutazione complessiva con i consiglieri del bilancio che va a farsi entro la fine del mese di dicembre, 

dove invece dovremo valutare, contestualmente e insieme, quali sono le eventuali possibili scelte 

che possiamo compiere per l'anno a venire nel bilancio del 2024, che vareremo come bilancio tecnico entro 

la fine del mese. 



La ragione qual è? Che se non facciamo queste piccole cose come assestamento di bilancio entro il 30 scade 

il termine per poterle fare, siccome sono legate anche all'evento che stiamo organizzando dal 

venerdì a domenica, ripeto, secondo me è un grande richiamo anche da parte dell'opinione pubblica, della 

stampa e delle televisioni, l'esigenza di poter definire rapidamente, pur trattandosi di cose modeste nel loro 

complesso, ma che servono tanto per portare avanti l'iniziativa di cui stiamo parlando. Se poi c'è bisogno di 

qualche altro chiarimento, sono pronto a darlo. 

Interviene il consigliere Gelardi: 

Buongiorno a tutti. La nostra intenzione Sindaco è di prenderci 24 ore di tempo, perché non abbiamo 

avuto materialmente come gruppo, il tempo di poter guardare meglio i documenti, per cui a 

prescindere dell'argomento. Chiediamo come già detto dal Presidente del Consiglio una riunione di 

maggioranza che riteniamo imprescindibile e improrogabile. 

 

Il Presidente del Consiglio Siragusa: 

Volevo chiarire che l’atto è arrivato ieri mattina. L'hanno mandato il pomeriggio, ma gli uffici erano chiusi. 

La legge dice, entro 24 ore si può fare l'integrazione perché il Consiglio già era stato convocato, c'erano i 

motivi d'urgenza e quindi ieri stesso abbiamo fatto l’integrazione. Ci tenevo a sottolineare il motivo perché 

lei non ha avuto la possibilità di vedere le carte, solo per questo. 

Il Sindaco: 

Io capisco anche l'esigenza dei consiglieri di avere una cognizione più precisa degli atti che vengono in 

discussione. Ripeto, è un atto non particolarmente impegnativo. Domani è il 30 novembre e sarebbe 

l'ultimo giorno per poterlo varare. 

Domani mattina alla città metropolitana di Palermo c'è un importante incontro anche sui temi che 

riguardano l'ospedale di Corleone, credo che sia anche giusto che il sindaco partecipi a 

quell'incontro che dovrebbe comportare anche la redazione di un documento da mandare poi al 

Presidente della Regione. Ovviamente il Consiglio si può fare anche senza la mia presenza, se 

fosse possibile con il consenso di tutti i consiglieri, chiedo il rinvio della seduta di mezz'ora, per poter valutare 

un atto che ripeto non è particolarmente rilevante e successivamente fare una riunione invece più 

approfondita sul bilancio che sarà quello che ci condurrà al 2024. 

Quindi io, da un lato, accolgo come richiesta di un componente importante della vita amministrativa 

della città la sollecitazione e l'indicazione del Consigliere Gelardi e dico che, secondo me, se si può fare oggi 

noi, date a me, nell'interesse anche di Corleone, di partecipare domani all'incontro che ci sarà alla città 

metropolitana, perché altrimenti avrei qualche difficoltà ad avere il dono dell'ubiquità per essere lì e qui. Se 

potete togliermi questo dilemma. Possiamo anche chiamare il responsabile del settore finanziario per 

maggiori chiarimenti. 

Il Presidente del Consiglio Siragusa: 

Ho verificato quante sono le variazioni, sono nove. Comunque, indipendentemente di questo possiamo 

decidere come consiglio tutto, però una cosa è chiara prima dobbiamo votare l’urgenza per poter trattare la 

variazione di assestamento. 

Interviene il consigliere Gelardi: 



Per conto nostro sindaco domani può benissimo andare all’incontro alla città metropolitana e noi possiamo 

benissimo finire i lavori anche domani. Prima l'interesse dei cittadini sicuramente. Rimandiamo a domani il 

consiglio. 

Il Presidente del Consiglio Siragusa: 

Prendo atto della richiesta di rinvio formulata da parte del gruppo consigliare Fratelle d'Italia per Corleone, 

quindi significa alle 10.30 di domani per avere l'opportunità di vagliare meglio quelle che è la 

documentazione trasmessa. 

Interviene il consigliere Modesto : 

Grazie Presidente, buongiorno a tutti, in merito alla proposta del consigliere Gelardi, in effetti i tempi per 

analizzare gli atti che sono arrivati anche da parte mia non ci sono stati. Per me si potrebbe fare anche in 

giornata per un semplice motivo, domani sarò pure alla città metropolitana come delegato della mia 

sigla sindacale di appartenenza, per cui mi rimetto al Consiglio come decisione. Se si deve rinviare a 

domani, non posso essere presente. Per correttezza è giusto che vi informo di questo. 

Esce il consigliere Governali 

Presenti 9 

Il Sindaco: 

Chiaramente l'adesione è scontata anche da parte nostra. Certo, sarebbe grave se domani mattina non ci 

fosse il numero legale e non si potesse approvare l'atto, perché questo significherebbe assunzione di 

responsabilità politica da parte di chi provoca questi effetti. Infatti io valuto le cose che avvengono in 

Consiglio. Dico che va bene domani, ma se domani non si riuscirà ad approvare l’atto diventa un fatto politico 

grave. Questo lo voglio rappresentare. 

Il Presidente del Consiglio Siragusa: 

Allora, se non c'è nessun altro che chiede di parlare io metto in votazione la proposta di rinvio. 

Presenti 9 

Favorevoli 7 

Contrari 1 (Scianni) 

Astenuti 1 ( Modesto) 

Il Consiglio Comunale 

A maggioranza di voti palesemente espressi approva il rinvio del consiglio comunale a domani 30 novembre 

ore 10:30 

 

La seduta è chiusa alle ore 12:10  

 


